



DER GROSSE SONNENBLITZ UND DIE 3 TAGE DER DUNKELHEIT

KOMMANDANT ASHTAR SHERAN

<https://www.youtube.com/watch?v=FZs5dF5Ls1k>

Geliebte kosmische Familie. Willkommen auf dem Kanal We Are One. Ich überbringe Botschaften von den Hierarchien des Lichts.

Nachricht von Ashtar Sheran.

Grüße mein Lieber. Viele Lebewesen, viele denken, dass der Polsprung bereits stattgefunden hat, aber nein, dem ist nicht so. Die Erde dreht sich weiterhin in derselben ursprünglichen Richtung. Wissenschaftler sagen, es geht in eine andere Richtung. Aber Sie sehen die gleiche Abfolge von Konstellationen. Alles sieht gleich aus, das heißt, es hat keine Umkehr der Erdrotationsrichtung stattgefunden. Diejenigen, die Gegenstand einer Aktion sein könnten, sind die magnetischen Pole, nicht die geografischen Pole. Es gibt speziell vorbereitete Schiffe, die diese Veränderungen, die an den Magnetpolen des Planeten auftreten können, ständig überwachen und aufmerksam verfolgen.

Wir haben bereits gesagt, dass sich diese Pole bewegt haben und dass dies der Grund für die Neigung der Erde ist, aber es sind die magnetischen Pole. Auch die geografischen Pole bleiben bestehen. Dieses Ereignis, von dem viele

sagen, dass es zur Zeit des Großen Blitzes stattfinden wird, und dann werden wir uns in den drei Tagen der Dunkelheit befinden, aber es sind keine drei Tage der Dunkelheit, es sind drei Tage, an denen die Erde anhält und beginnt, sich zu drehen in die entgegengesetzte Richtung und verändert die Realität aufgrund der großen Energie und Kraft dieses großen Sonnenblitzes. Dies ist noch nicht geschehen. Die magnetischen Pole, sofern sie sich verschoben haben, und die geografischen Pole sind in Nord-Süd-Richtung ausgerichtet.

Ja, es gibt ein Schiff, das den Nordpol bewacht, ein anderes, das den Südpol bewacht, und ein anderes auf der Äquatorlinie, für das gesamte Zentrum, denn alles kann zu einem bestimmten Zeitpunkt diesen Plasmaemissionen der Sonnenenergie ausgesetzt sein, die von einem Moment zum nächsten Als nächstes könnte ein anderer das elektromagnetische Feld des Planeten beeinflussen und tatsächlich stark beeinflusst haben, und es könnte die Zeit kommen, in der sich die Magnetpole umkehren, aber das bedeutet nicht, dass dies bereits geschehen ist.

Ich stelle das klar, weil es viele Informationen gibt und sie die Leute verwirren: „Was, es ist schon passiert.“ „Das ist nicht passiert“ „Das kommt“ „Das ist schon passiert“. Warten wir nicht. Alles bleibt beim Alten.

Wenn der Große Blitz auftritt, besteht die Möglichkeit, dass der Planet anhält und beginnt, sich in die entgegengesetzte Richtung zu drehen, aber dies wird von diesen drei Mutterschiffen geleitet, die ich bereits angedeutet habe und die vom Großen Erzengel Michael kommandiert werden. Alle ruhig und alle aufmerksam. Es gibt nichts, worüber man sich Sorgen machen müsste. Alle Ereignisse werden eintreten und all dies kann sich, wie sie euch bereits gesagt haben, von einem Moment auf den anderen ändern.

Deshalb gibt es so viel Unterstützung und so viel Hilfe, weil wir uns vieler Situationen, die entstehen könnten, nicht bewusst sind. Deshalb sind wir vorbereitet und wachsam.

Ich sage auf Wiedersehen. Ich bin Commander Asthar Sheran.

Ehrfurchtsvoller Frieden

Botschaft gechannelt von Emmanuel und Pastora

Liebe Familie von Luz. Vielen Dank, dass Sie unseren Botschaften zugehört haben, und denken Sie daran, dass die Fünfte Dimension ein Schwingungszustand ist und dass die Entscheidung, in der Neuen Erde zu schwingen, eine persönliche Angelegenheit ist und ein inneres Erwachen beinhaltet, einen Prozess der Erhöhung der eigenen

Schwingungsfrequenz. Es ist eine Reise der Selbstfindung und der Verbindung mit dem Göttlichen in jedem von uns, ein Übergang zu einem Zustand der Liebe, Harmonie und Einheit. Wir wünschen Ihnen Segen für Ihr Leben.